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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第８回登米市教育委員会４月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２３年４月２２日（金） 

午後２時００分 開会 
午後４時２５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 橘 智法 
委員 小野寺範子 
教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
学校教育課長 萩田隆児 
活き生き学校支援室長 千葉 整 
生涯学習課長 千葉幸弘 
参事兼教育総務課長 及川一夫 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 祐宏 
議題 報告第１０号 一般事務報告について 

報告第１１号 専決処分の報告について（平成２２年度登米市一般会計補

正予算（専決第１号）に対する意見聴取について） 

報告第１２号 専決処分の報告について（平成２２年度登米市一般会計補

正予算（専決第２号）に対する意見聴取について） 

報告第１３号 
専決処分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補

正予算（第１号）に対する意見聴取について） 

報告第１４号 指定管理者の指定の取消しについて 

議案第 ７号 登米市社会教育委員の委嘱について 

議案第 ８号 登米市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 ９号 登米市スポーツ振興審議会委員の委嘱について 

議案第１０号 登米市体育指導委員の委嘱について 

議案第１１号 登米市立図書館協議会委員の委嘱について 

会議結果 報告第１０号 承認 

報告第１１号 承認 
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報告第１２号 承認 

報告第１３号 承認 

報告第１４号 承認 

議案第 ７号 決定 

議案第 ８号 決定 

議案第 ９号 決定 

議案第１０号 決定 

議案第１１号 決定 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（３月２２日定例会議、３月２５日臨時会議の会議録を朗読）

  

  

 会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

  

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願

いします。 

  

日程第１、報告第１０号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年３月２２日から４月２１

日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料
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畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

  

 学校施設が地震被害により、例えば屋体が使用できないのであ

れば、校庭を整備して使えるようにするなどの方法はとれないの

でしょうか。 

 

応急復旧費により、被害の軽微なものは早急に実施したいと思

います。ただ被害のあった施設をすべて、すぐに前の状態に戻す

ことは難しいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１０号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１０号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５５分から午後３時０５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

 

日程第２、報告第１１号「専決処分の報告について（平成２２

年度登米市一般会計補正予算（専決第１号）に対する意見聴取に

ついて）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 
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永浦教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

永浦教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

 

永浦教育次

長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

永浦教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１１号「専決処分の報告について

（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決第１号）につい

て）」、ご質問ありませんか。 

 

この補正は、具体的な被害に見合った予算ですが、財政から一

方的に来た予算ですか 

 

被害の状況に合わせた予算ではなく、危険物の除去、危険個所

の隔離など緊急対応に要する経費で、１，０００万円を増額し２，

０００万円の予算となっています。 

 

既に始まっているのですか。優先順位をつけながら発注してい

るのですか。 

 

始まっています。新田小学校の体育館の２階ガラスブロックや

石越小学校の体育館の壁等の落下等がありましたので、これらの

除去や隔離のために執行しています。２，０００万円のうち４９

６万円は３月中の執行が不可能だったため、４月に繰り越しし、

今なお危険物除去等を実施しております。 

 

各学校のトイレは、学校生活に不自由がない程度に復旧してい

ますか。 

 

今の段階では、その程度に復旧しています。 

 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１１号「専決処分の報告に

ついて（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決第１号）に

ついて）」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

永浦・阿部

教育次長 

 

畠山委員長 

 

 

 

久保委員 

 

 

永浦教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

 

久保委員 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１１号「専決処

分の報告について（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決

第１号）について）」は、報告のとおり承認することとします。

 

日程第３、報告第１２号「専決処分の報告について（平成２２

年度登米市一般会計補正予算（専決第２号）に対する意見聴取に

ついて）」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１２号「専決処分の報告について

（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決第２号）に対する

意見聴取について）」、ご質問ありませんか。 

 

上沼小学校大規模改造ですが、２，２００万円の減額に理由は

何ですか。 

 

直接的には、請負差額が一番大きいです。大規模改造は所期の

目標どおり事業は完了しております。特に予定したものができな

かったということはありませんでした。 

 

請負った業者はどこですか。 

 

本体の建築は太田組、機械設備は興和設備、電気設備は久光電

機です。 

 

 

総合型地域スポーツクラブが８つ設立されたということです

が、目標まであといくつで、どの地区ですか。 

 

あと一つ米山地区の設立のみです。 

 

 

米山の総合型地域スポーツクラブが、今回立ち上がる予定だっ

たものが、見送りになった理由は何ですか。 
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阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

永浦・阿部

教育次長 

 

畠山委員長 

 

 

 

久保委員 

 

永浦教育次

長 

 

 

全体的な組織構成が遅れたことによります。準備委員会までで

きていますので、今年１年かけて設立を目指します。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１２号「専決処分の報告に

ついて（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決第２号）に

対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第１２号「専決処

分の報告について（平成２２年度登米市一般会計補正予算（専決

第２号）に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認す

ることとします。 

 

日程第４、報告第１３号「専決処分の報告について（平成２３

年度登米市一般会計補正予算（第１号）に対する意見聴取につい

て」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１３号「専決処分の報告について

（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第１号）に対する意見

聴取について」、ご質問ありませんか。 

 

調査委託料は、施設の大きさによって、変わらないのですか。

 

施設の大小はありますが、押し並べて１カ所５０万円というこ

とで調整しました。点検は同じ視点で見てもらうことにしていま

す。 
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佐藤教育長 

 

畠山委員長 

 

永浦教育次

長 

 

畠山委員長 

 

永浦教育次

長 

 

 

小野寺委員 

 

永浦教育次

長 

 

畠山委員長 

 

佐藤教育長 

 

久保委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

久保委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

セットでいくらという頼み方をしました。 

 

教育民生委員会から、何か質問はありましたか。 

 

特にありません。来週火曜日に主な被害施設を確認することに

なっており、同行致します。 

 

調査はいつ頃までかかりますか。 

 

今月いっぱいかかると思います。調査が終わってから施設ごと

に個々の計画・方針を立て、その工事費を算定し、国の災害復旧

の査定を受けます。６月になると思います。 

 

旧善王寺小学校や旧鱒淵小学校の調査は行わないのですか。 

 

閉校施設については、職員や業者で調査を行っています。 

 

 

佐沼小学校の建設とは、別にするのですか。 

 

別枠で進めることになっています。 

 

給食センターは２年後の完成のようですが、今後の給食の提供

は間に合うでしょうか。 

 

今残った施設で食数を確保していくしかありません。各施設間

で調整しながら取り組んでいきます。現在簡易給食を提供してい

ますが、連休明けには１、２品増やすことにしています。 

 

今後の給食提供について早く方針を出して、ＰＴＡに通達して

いただきたいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１３号「専決処分の報告に

ついて（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第１号）に対す

る意見聴取について）」は、報告のとおり承認することにご異議
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畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、報告第１３号「専決処

分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第１

号）に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認するこ

ととします。 

 

日程第５、報告第１４号「指定管理者の指定の取消しについて」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１４号「指定管理者の指定の取消

しについて」、ご質問ありませんか。 

 

森地区コミュニティ推進協議会から了解は得たのですか。 

 

はい。 

 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１４号「指定管理者の指定

の取消しについて」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、報告第１４号「指定管

理者の指定の取消しについて」は、原案のとおり決定することと

します。 
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畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

日程第６、議案第７号「登米市社会教育委員の委嘱について」

を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第７号「登米市社会教育委員の委嘱

について」、ご質問ありませんか。 

 

新しい方はどなたですか。 

 

名簿番号の４、６、７、１０番の４名です。 

 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第７号「登米市社会教育委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第７号「登米市社

会教育委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第７、議案第８号「登米市公民館運営審議会委員の委嘱に

ついて」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 
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阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

小野寺委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

阿部教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

新しい方は名簿番号の１、４、５、６、９、１０番の６名です。

 

説明が終わりました。議案第８号「登米市公民館運営審議会委

員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

前の「社会教育委員」と同姓同名の方がいますが、年齢が違う

ようです。別人ですか。 

 

別人です。 

 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第８号「登米市公民館運営審

議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第７、議案第８号「登米市公

民館運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定する

こととします。 

 

日程第８、議案第９号「登米市スポーツ振興審議会委員の委嘱

について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

新しい方は名簿番号の２、８、９、１２、１３、１４番の６名

です。 

 

説明が終わりました。議案第９号「登米市スポーツ振興審議会

委員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 
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小野寺委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

橘 委員 

 

 

阿部教育次

長 

これまでの３委員に、前から要望していました女性を入れてい

ただき、ありがとうございます。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第９号「登米市スポーツ振興

審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第８、議案第９号「登米市ス

ポーツ振興審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

日程第９、議案第１０号「登米市体育指導委員の委嘱について」

を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１０号「登米市体育指導委員の委

嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

各町域に選考を任せていると聞きましたが、入れ替えのない町

域もあるようです。１、２名は入れ替えた方がいいのではないで

しょうか。多くの人に経験してもらい、特に若い人を入れるよう

に依頼していただきたいと思います。 

 

７８名となっていますが、定数は何人でしょうか。欠員はあり

ますか。 

 

定数は８２名です。 
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千葉生涯学

習課長 

 

橘 委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

 

小野寺委員 

 

千葉生涯学

習課長 

 

久保委員 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

東和で１１名に対して９名、米山で１２名に対して１０名とな

っており、２地区が２名ずつ減となっています。 

 

できれば定数どおりになるように働きかけていただきたいと思

います。 

 

体育指導委員の活動は、要請によるものですか、自主的に行っ

ているのですか。 

 

要請もありますが、スポ少の指導など自主的に活動している方

も多数います。 

 

委嘱に当たっては、指導上の心得など遵守事項はあるのですか。

教育委員会の責任にも関係すると思います。 

 

平成２３年度から設けたいと思います。 

 

 

町域を越えての指導はできるのですか。 

 

種目によっては他地域に行って指導をしています。要請があれ

ば、他町域へ行って指導してもらっています。 

 

名簿に得意スポーツを入れてほしいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１０号「登米市体育指導委

員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第９、議案第１０号「登米市

体育指導委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することと

します。 
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畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

 

久保委員 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

日程第１０、議案第１１号「登米市立図書館協議会委員の委嘱

について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

新しい方は名簿番号の１、２、３、７、８番の５名です。 

 

説明が終わりました。議案第１１号「登米市立図書館協議会委

員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

推薦は、前任者からですか、図書館からですか。 

 

教育事務所からの情報により推薦しています。 

 

 

全体的にある程度年齢の制限を設けるべきだと思います。 

 

前回よりも若返ったようですが、委員によってはその活動内容

に合う年齢の人が望ましいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１１号「登米市立図書館協

議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１０、議案第１１号「登米

市立図書館協議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２３年５月１８日（水）午後２時か

ら行うことにご異議ありませんか。 



 - 14 -

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２３年

５月１８日（水）午後２時から行うことに決定することにします。

 

閉会（午後４時２５分） 

 

 


